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Près dechez vous
SANTÉ
DE GARDE LA NUIT ET LE WEEK-END
Médecins : en soirée, le week-end et les jours fériés :  116 117 
(gratuit),  3624 SOS médecins  (0,15€ / min + prix appel)• 
Infirmières : 
Mmes Bignet, Loisel et Rosay : 06 22 62 87 00.
Mmes Dujardin : 06 67 62 07 61 et Henri : 06 22 11 76 08.
Mmes Guendouzi, El Kadiri et Flores-Ribeiro : 06 59 26 71 11.
Mmes Guyard, Capron, M. et Mme Dumont : 02 35 65 34 49.
Mme Marchand et M. Saussey-Guillaumat : 06 09 98 64 39,  
02 35 61 60 74. 
Mmes Michel et Wable : 09 52 31 15 96, 07 68 08 12 71

Pharmacies : Le syndicat des pharmaciens vous informe 
par téléphone des permanences du jour au 32 37 (0,35€/
mn + coût opérateur) ou sur www.3237.fr. Vous pouvez aussi 
installer l'application lepharmacien sur votre smartphone.

Pour le chirurgien-dentiste, contactez-le au 02 35 15 81 27.

Ce numéro est une publication de la mairie d’Oissel-sur-Seine, place du 8 mai 1945, 76350 Oissel-sur-Seine. Tél. : 02 32 95 89 89 
www.ville-oissel.fr - Directeur de la publication : Stéphane Barré. Directrice de la communication : Sylvie Lebourg. Rédaction, photos 
et maquette : Sylvie Lebourg, Christine Marti, Nicolas Frénel, Charles Viansson Ponté. Service Communication : 1 bis, rue du Maréchal-Foch, 

76350 Oissel-sur-Seine. Tél. : 02 32 95 89 93. Courriel : communication@ville-oissel.fr - ISSN : 0755-0928. Imprimé par Iropa, rue de la Roquette - parc de la vente Olivier, 76800 
Saint-Etienne-du-Rouvray, à 6500 exemplaires sur papier recyclé. 

À LA CANTINE (menus sous réserve de modifications)
Lundi 23 janvier

Macédoine mayonnaise - Spaghettis à la bolognaise  ou omelette au fromage 
 - Spaghettis - Port Salut  - Yaourt velouté aux fruits - Pain normand   

Mardi 24 janvier

Pâté de foie ou concombre vinaigrette - Cordon bleu  ou cube de poisson 
sauce ciboulette  - Jardinière de légumes - Comté  - Clémentines - Pain 
normand 
Mercredi 25 janvier 

Salade de tomates, maïs et emmental - Boulettes de bœuf  - Riz créole - 
Camembert  - Liégeois chocolat - Pain normand  - Goûter : Muffin 
Jeudi 26 janvier

Carottes râpées - Couscous végétarien  - Emmental  - Abricotine - Pain 
normand   
Vendredi 27 janvier

Salade de crevettes et surimi mayonnaise - Sauté de porc sauce moutarde  
ou dos de colin grillé  - Frites - Mini Babybel  - Compote pomme fraise 
- Pain normand  

     Origine           France    -     Pêche         durable       -       Végétarien       -      Agriculture          biologique -  - Viande        française

LES RÉSULTATS
FOOTBALL
Château blanc/U15B : 8-1
U14F/Dieppe : 2-1
HANDBALL
Gd-Quevilly/Dim Matin : 30-23
Barentin/U17 : 41-27
Avranches/U15 : 35-26
Montivilliers/U13 : 34-16
Eu/U11 : 6-19
BASKETBALL
1B/US Ste-Marie : 76-43
Bacqueville/1C : 78-58
ASPTT Rouen/1D : 70-65
Sem Fém 1/Déville : 54-63
U20B/Yerville : 54-70
Mesnil/U17 : 116-18

U15A/Sotteville : 43-33
Yerville/U15B : 23-101
U13/Bihorel : 22-47
St-Saens/U13F : 2-60
U11/Mt-St-Aignan : 11-42
LES RENCONTRES
FOOTBALL
Stade Marcel-Billard
Samedi 21 janvier
10h : Plateau U11G et U11F
15h15 : U14/Seine Eure
15h : U18R1/Pacy 
18h : 1re/US Quevilly
HANDBALL
Complexe sportif Germinal
Samedi 21/01
14h : U23/Bihorel

15h15 : U11/Aumale
16h30 : U15/Verson
18h : U17/Malaunay 
Dimanche 22 janvier
10h : Sen Matin/Malaunay
BASKETBALL
Gymnase Jean-Jaurès
Samedi 21 janvier
13h30 : U20A/Sotteville
15h : U13F/ASPTT Rouen
16h30 : U17/Elbeuf
20h : 1re/SPO Rouen
Dimanche 22 janvier
8h45 : 1D/Pavilly
10h30 : 1C/Yerville

A VENDRE
 Chambrée 2 pers. 

rustique : lit, armoire, 
chevets, salle à 
manger en chêne : 
table, 6 chaises, 
meubles de salon, 
TBE. 06 28 32 73 93

 Vêtements garçon 
de la naissance à 9 
mois à partir de 3€ 
ou par lots, coussin 
d'allaitement 10€, le 
tout en TBE. 
06 28 69 16 74 
EMPLOI
 Dame avec 

références cherche 
heures de ménage 

et/ou repassage. 
06 66 12 64 87

 Cherche quelques 
heures de ménage, 
bricolage, jardinage. 
06 41 37 95 67

 Personne sérieuse 
et soignée propose 
ses services dans 
l'entretien des 
extérieurs : taille, 
entretien pelouse, 
massif, nettoyage... 
06 22 05 04 80
DONNE
 Canapé convertible 

en cuir beige à 
prendre sur place. 
06 81 90 69 68

VOS  PETITES  ANNONCES

SNCF Optim services
Action sociale : nouvelle adresse, Immeuble 
Buddicom, rue de Buddicom 76300 Sotteville-lès-
Rouen (entrée rue Corneille). Tél. : 02 35 52 12 50.

Société d'histoire
Afin d'enrichir son prochain ouvrage : "Oissel 1939-1945 - Vie quotidienne sous l'occupation", la 
Société d'histoire est à la recherche de témoignages, photos, lettres, notamment des prisonniers 
et des résistants.  Permanence le lundi de 10h à 12h, à l'école Mongis (4, rue de la République).
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Bouchon d'Oissel
Communiqué
Résultats des challenges 2022 du samedi 7 
janvier en présence du maire Stéphane Barré et 
de Jean-Marie Meunier, conseiller municipal : 
1er Soopaya Vamben (20+144), 2e Yves Morel 
(18+100), 3e Ludovic Duché (18+93), 4e Jean-
Michel Liégeard (17+67), 5e André Cambou 
(16+44), 6e Gérard Liégeard (15+46), 7e Jean-
Luc Normand (11+2), 8e Michel Oliveira (10+60), 
9e Michel Adenor (10+25), 10e Frédéric Lèveau 
(10+9), 11e David Zaouf (10+8), 14e Jackson Petit (8-59), 15e Alain Métonne (8-77), 16e Didier Chapelle 
(7-2). Chez les femmes : 1re Nathalie Bourdon, 2e Sylvie Noël, 3e Marine Bisson.
Le 1er challenge aura lieu samedi 28 janvier suite à l'annulation du concours du 14 janvier.
La prise de licence FFPJP est possible pendant tout le mois de janvier pour les enfants (école de 
pétanque au boulodrome de Saint-Pierre-les-Elbeuf pour les entrainements des jeunes) ainsi que les 
adultes. Pour plus d'informations : Jean-Michel Liégeard, président, au 06 67 02 61 48.

Ecole Saint-Joseph
Vous souhaitez que votre 

enfant intègre l’école Saint-
Joseph à Oissel ? Le registre 
des inscriptions est ouvert. 
Vous pouvez déposer sur le 
site internet de l’école votre 
demande de préinscription 

et téléphoner à la cheffe 
d’établissement pour fixer un 

rendez-vous au 02 35 64 74 85.

Le nouveau Labo !
Retrouvez la 
programmation 
culturelle 
du prochain 
semestre avec 
ce numéro du 
P'tit journal.

Hommage à Daniel 
Lorgeril 
Daniel Lorgeril est décédé le 25 
décembre dernier à l’âge de 85 
ans. Il a été porte-drapeau de la 
Fnaca pendant de nombreuses 
années. La cérémonie religieuse 
a eu lieu lundi 9 janvier à l’église 
d’Oissel, suivie d’une crémation 
dans l’intimité familiale. Le comité 
Fnaca d’Oissel remercie de leur présence : les anciens 
combattants du département et leurs porte-drapeaux 
venus nombreux, Mme le lieutenant colonel Brigitte Brière, 
M. Pierre Richard, président départemental de la Fnaca, 
M. Stéphane Barré, maire. La Fnaca d’Oissel adresse à 
Mme Ginette Lorgeril ses amitiés et beaucoup de courage. 

Permanence de l'Apre 
Retrouvez les éducateurs de l'Association de prévention de la région 
elbeuvienne (Apre) tous les lundis de 9h à 12h30 au CCAS Eliane-
Teumbeuf (rue de la Liberté). Permanence libre, sans rendez-vous. 
Réservée aux 16-25 ans non suivis par la Mission locale

Foire à tout samedi 25 
et dimanche 26 février, de 9h 
à 18h, au Palais des congrès
11€ la table pour une journée, 

10€ pour le 2e jour.
Renseignements et inscriptions 

au 06 64 45 24 26.

Spectacle musical : Fripon et Cie
Mercredi 25 janvier, à 18h, à l'auditorium Roland-Leroy 
Dans les cieux, deux usines 
voisines se partagent le 
marché de la poudre de 
bêtise et de la poudre de 
punition. Mais malheur ! 
Une erreur est commise 
et les bêtises s’échappent 
sur la planète Terre. 
Deux héros, Gribouille 
et Chérubin, risquent de 
perdre leur travail s’ils ne 
les retrouvent pas au plus vite… Un partenariat déjanté et poétique à la 
poursuite de la bêtise disparue ! 
Proposé par l'École municipale de musique et de danse. 
Interprétation : Clémentine Malandin et Matthieu Quélen. 
Texte de Clémentine Malandin. Mise en scène : Louise Fiquet. 
Pour les 5-9 ans.
Entrée libre, réservation obligatoire : 02 35 66 00 87.

Seniors : sensibilisation aux arnaques
Les personnes âgées sont souvent la cible d’arnaques 
diverses. Consciente de ce phénomène, la Ville organise 
avec la Direction départementale de la sécurité 
publique de Seine-Maritime deux journées d’action 
de sensibilisation en direction des séniors : conseils 
sur la mise en place de gestes simples contre les 
cambriolages, pour ne pas rester isolé, le vol à la fausse 
qualité, sur l’utilisation des distributeurs de billets, sur les 
violences faites aux personnes âgées, sur les arnaques 
sur internet…. Deux dates sont proposées :
• mercredi 8 février, de 14h à 16h, au CCAS
• mercredi 29 mars, de 14 h à 16 h, en mairie 

(salle des mariages).
Inscriptions au CCAS auprès de Sara ou Romain au 
02 35 23 88 88.

Centre de loisirs 
Charlie-Chaplin
Inscription aux vacances 
d’hiver jusqu'au mardi 7 
février au service Enfance-
jeunesse sous réserve de 
places disponibles.
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Élus, personnalités, enseignants, 
représentants du milieu associatif, 
économique, personnel municipal… 
étaient conviés aux cérémonies des vœux 
de la municipalité. 

Après une intervention sur la politique 
générale, Stéphane Barré faisait 
une rétrospective de l’année 2022 

avant d’annoncer les projets 2023. 
«2022 a vu la situation sanitaire liée au 
Covid s’améliorer, bien que non encore 
stabilisée. Malheureusement, la situation 
économique et sociale, elle, s’est aggravée. 
Le contexte géopolitique, la guerre en 
Ukraine, les tensions autour des marchés 
de l’énergie, la précarisation du monde du 
travail ont contribué à durcir les inégalités. 
L’injustice, la misère sont bien réelles et 
sont légitimement sources de colère et de 
désarroi.
Face à cette situation humainement 
inacceptable, le Gouvernement ne 
change pas de cap. Pourtant, l’argent 
existe, une autre répartition des richesses est 
possible. La stratégie gouvernementale est 
tout autre : réduire les dépenses publiques. 
Cette politique a des conséquences 
concrètes sur la vie de gens. 

L’austérité décidée touche également 
les collectivités territoriales. Pourtant, 
c’est encore vers elles que l’Etat se tourne 
pour construire et entretenir les écoles, les 
équipements sportifs et culturels ou pour 
mettre à disposition des agents municipaux.  
Cette austérité est profondément injuste car 
les collectivités n’ont aucune responsabilité 
dans le déséquilibre des comptes de la 
nation. Et elle met en péril le service rendu 

aux habitants pour qui la mairie est le 
dernier interlocuteur local. 
De plus, l’effort demandé aux collectivités 
a déjà été effectué. Elles ont participé, 
pour 46 milliards d’euros au redressement 
des comptes publics. Pour Oissel c’est un 
budget amputé de 1,4 million d’euros par 
an. Alors que les collectivités sont un levier 
économique essentiel dans la vie locale.
Comme l’urgence sociale, l’urgence 
climatique est malheureusement sous-
estimée par nos gouvernants. 
Face à l’urgence climatique, les collectivités 
territoriales tendent par leurs actions 
et leurs investissements à une plus 
grande sobriété énergétique. Oissel est 
engagée dans la démarche Label climat 
air énergie afin d’avoir une démarche 
progressive d’amélioration continue de 
nos performances. Les travaux d’isolation 
dans les bâtiments municipaux sont un axe 
d’action prioritaire. 

Dans ce contexte difficile, nous nous 
investissons au quotidien pour répondre 
aux besoins réels des Osseliennes et 
des Osseliens. Il nous faut parfois une 
certaine dose d’imagination et beaucoup 
de dévouement quand tous nos moyens 
diminuent et que les besoins augmentent. 
Mais nous trouvons les solutions. Avec 
les agents municipaux qui servent 
quotidiennement l’intérêt général, nous 
sommes là pour notre ville, pour nos 
habitants. 

Ces derniers mois, les conséquences de la 
crise énergétique ont été particulièrement 
lourdes pour les collectivités locales. Nous 
avons dû faire face à une augmentation sans 
précédent de notre facture énergétique. En 

2022, cela représente un surcoût de plus 
d’un million d’euros. La hausse du coût 
des denrées alimentaires, des matières 
premières est venue également alourdir la 
facture. Nous avons pris des mesures afin de 
ne pas faire supporter le coût de l’inflation 
par une augmentation à hauteur des tarifs 
municipaux. Nous n’avons pas baissé les 
subventions aux associations. Pas plus que 
nous avons décidé d’augmenter la part 
communale des impôts. Un choix assumé 
pour ne pas pénaliser les habitants qui 
doivent faire face au renchérissement du 
coût de la vie.

RÉTROSPECTIVE 2022
Oissel a repris une vie collective normale. 
Nous avons eu le plaisir de partager des 
moments festifs grâce à la vitalité de nos 
associations et de nos services. Nous avons 
retrouvé nos seniors avec un spectacle, dans 
les banquets, un voyage et la distribution 
du colis de Noël. L’été sportif a encore été un 
succès. Les centres de loisirs ont également 
su organiser des moments inoubliables. 
Le beau projet des Quartiers d’été, en 
partenariat avec l’Etat et Monsieur le sous-
préfet en charge de la politique de la ville, a 
permis à de nombreux enfants de passer de 
belles vacances avec des activités ludiques... 
A Oissel, nous sommes attachés à donner 
les moyens à l’éducation. Nous avons 
inauguré les nouveaux locaux de l’école 
Jaurès 2, complétement réhabilitée. Au 
total ce sont 3 millions d’euros qui ont été 
engagés pour ce projet dans lequel nous 
avons été accompagnés financièrement 
par l’Etat, le Département, la Métropole. 
La dernière phase de reconstruction de 
l’îlot central va permettre de relier par 
l’intérieur les deux ailes du groupe scolaire, 
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d’installer un ascenseur pour les personnes 
à mobilité réduite, de construire 10 classes 
supplémentaires. Le coût de cette nouvelle 
opération est estimé à près de 4 millions 
d’euros.

Nos équipements sportifs ont également 
bénéficié de travaux d’amélioration : 
le gymnase Jaurès, la façade de la salle 
Bernard-Hue. A la piscine municipale un 
terraotherm a été installé. Il permet de 
limiter fortement les émissions de chlore 
améliorant ainsi les conditions de travail des 
agents et le bien-être des usagers. Grâce 
à cette installation on obtient 160 tonnes 
d’émissions de CO2 en moins par an tout en 
réalisant des économies d’eau et d’énergie.
En 2023 nous lancerons de nouveaux audits 
énergétiques afin de prioriser les bâtiments 
les plus énergivores. 

L’activité sportive n’a pas été en reste. 
Cette année encore nos sportifs ont fait 
honneur à notre ville tant par leurs bons 
résultats que l’esprit avec lequel ils ont 
exercé leurs pratiques. 
Lors des Quais en fête, nos clubs sportifs et 
nos associations ont répondu présents. Nous 
avons la chance de bénéficier d’un tissu 
associatif dense et varié pour tous les âges.

L’accès au droit est également au centre 
des priorités de la Ville. Le CCAS Eliane-
Teumbeuf, accueillant l’agence postale 
communale et l’espace France services a 
rouvert ses portes. Un conseiller numérique 
est à disposition des usagers pour les aider 
dans leurs démarches.
 
Oissel a su également développer des 
outils d’insertion et d’accès à la formation 
et l’emploi. Depuis sa création en 2016, les 
Ateliers et chantier d’insertion ont permis 
la qualification et le retour à l’emploi de 
nombreuses personnes. 
Nous allons renouveler l’opération «Les 
chemins de l’emploi». Pour aller plus loin, 
la Ville et l’association Débarquement jeune 
organisent des rendez-vous d’information 
collective. L’objectif est d’accompagner la 
population dans sa démarche de recherche 
d’emploi et de formation.

L’accès à la santé et la prévention restent 
parmi nos priorités. Nous participons 
à construire des solutions pour favoriser 
l’installation des personnels de santé à 
travers nos projets d’urbanisme. Comme 
beaucoup de villes moyennes, nous devons 
faire face à un déficit de l’offre de soin. 
Les communes sont également de plus 
en plus confrontées aux questions de 
sécurité. Une partie des renforts de la police 
nationale, annoncés depuis deux ans, est 

arrivée sur la métropole rouennaise cet 
été. M. le Directeur départemental de la 
sécurité publique, son adjointe, le nouveau 
commissaire de notre secteur ont montré 
qu’ils étaient impliqués à nos côtés sur les 
problématiques de notre territoire.
Le Conseil local de sécurité et de prévention 
de la délinquance se réunit régulièrement 
avec les différents partenaires. Nous avons 
pu avancer sur un certain nombre de 
problématiques. La sécurité publique reste 
une compétence régalienne. Cependant, 
nos agents de police municipale prennent 
toute leur part pour assurer la tranquillité 
publique. Nous venons de recruter un 
nouveau policier municipal qui va intégrer le 
service prochainement.
Le déploiement de la vidéo protection va 
commencer au premier trimestre 2023. 
Un plan pluriannuel d’investissement a été 
adopté afin de mettre en place sur quatre 
ans les équipements de la ville en vidéo 
protection. 

Nous restons également vigilants sur 
les transports collectifs et le droit à la 
mobilité pour tous. Le conseil municipal a 
réaffirmé sa volonté de voir la mise en place 
d’un Service express métropolitain. Nous ne 
baissons pas la garde avec le collectif de SOS 
Gares pour maintenir un guichet humain 
et garantir l’accès pour les personnes à 
mobilité réduite. 

LES PROJETS 2023
La zone d’activité de la Sablonnière 
va redynamiser le quartier du Bel-Air en 
créant des emplois qui vont profiter aux 
habitants mais également aux commerces 
de proximité. Nous travaillons avec la 
Métropole pour la réalisation d’un projet qui 
s’inscrit dans la production d’énergie durable 
avec l’installation d’un parc photovoltaïque 
à l’horizon 2025.

Après des années de négociations, le 
travail a pu également commencer avec 
la Métropole sur le réaménagement des 
friches industrielles d’Orgachim et de 
Yorkshire. Il s’agit de requalifier le quartier 
des Trois cités avec un aménagement mixte 
et équilibré. Ce projet de près de 40 hectares 
comprendra du logement, des activités 
à caractère commercial et artisanal, PME, 

PMI, industrie. Le travail avance et se fera en 
partenariat avec les habitants. 
Oissel bénéficie d’un dynamisme 
démographique. Pour répondre à cette 
évolution, la ville mène une politique de 
l’habitat équilibré. 

Des projets ont été réalisés proposant 
des habitats diversifiés et d’autres vont 
démarrer : 
- rue Ascension-De-Souza, 11 maisons 

individuelles réalisées,
- près du collège Jean-Charcot, les travaux 

d’aménagement d’un lotissement vont 
commencer pour 34 lots à bâtir et 10 
maisons de ville,

- un lotissement de 19 maisons aux Roches 
en cours,

- sur le site du Manoir Lambert, nous 
avons retenu un projet qui préserve une 
partie du patrimoine architectural. Il 
va notamment permettre de répondre 
aux besoins spécifiques de logements 
seniors, avec du logement en location 
et en accessibilité à la propriété. Il y est 
aussi prévu une maison médicalisée et un 
restaurant,

- la reconversion d’une friche industrielle 
rue Déhais, avec un projet de logements 
«seniors», des maisons de ville et des lots 
à bâtir. 
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De grands chantiers ont été achevés en 
2022 ou sont en cours : 
- Avec Habitat 76, nous avons vu la fin de 

la rénovation des immeubles de la Paix. 
Suivra la rénovation des immeubles du 
quartier du Bel-Air (Cités Jardins).

- Avec le Foyer stéphanais, après leur 
réhabilitation, la résidentialisation des 
immeubles des Oiseaux est en cours. La 
démolition/reconstruction des garages à 
l’été 2023 est prévue sur un an. Les travaux 
sur le chemin de l’Allée commenceront 
en 2024 pour refaire la voirie, les réseaux, 
l’éclairage public, aménager une piste 
cyclable pour aller jusqu’à l’école Pierre-
Toutain. 

- Avec la Siémor, dans le quartier 
Saint-Julien, la première pierre a été 
inaugurée dans le cadre de l’opération 
de renouvellement urbain sur le parc 
immobilier de 172 logements. Cette 
requalification importante et qualitative 
comprend une réhabilitation intérieure 
et énergétique, la création de balcons 
et de jardins privatifs. Construit en 
concertation avec les habitants, ce projet 
prévoit également de réaménager les 
espaces publics. La démolition des locaux 
commerciaux non exploités interviendra 
au printemps. Suivra en 2024, la 
construction d’une salle polyvalente et du 
nouveau centre commercial. Puis en 2025 
une crèche offrira un nouveau service.

Les investissements sur les voiries en 
partenariat avec la Métropole : plusieurs 
travaux ont été réalisés en 2022 : avenue 
d’Anderten, rue Bachelet, impasse des 
Lavandes et quai de Rouen. 
D’autres sont prévus en 2023 :
- Rue Turgis 
- Rue Edouard-Vaillant 
- Avenue des Marronniers 
- Rue Jean-Jacques-Rousseau 
- Avenue Saint-Julien

L’espace Daniel-Horlaville se poursuit. 
Il va faire l’objet d’aménagements 
spécifiques pour que soient identifiés tous 
les équipements à disposition des usagers. 
Il est aussi prévu d’installer une frise de 
photographies le long du mur du stade 
montrant la vie à Oissel. 

L’aire de grand passage
Je voudrais remercier chaleureusement les 
habitants, l’association NAGPO, les services, 
les élus, Thierry Foucaud, notre député 
Hubert Wulfranc et son suppléant Edouard 
Besnard qui se sont mobilisés pour dire non 
à un projet imposé sans concertation et sans 
connaissance du territoire. Cette victoire est 
celle des Osseliens. 
Le choix de Tourville-la-Rivière n’est pas 
juste, pas plus pertinent et je réitère mon 
soutien et ma solidarité à sa Maire, Agnès 
Cercel, à ses habitants dans tous leurs 
combats et leurs démarches.

Nous ne devons jamais renoncer à faire 
entendre notre voix pour plus de justice 
sociale, pour nos retraites, pour le droit 
à l’énergie. La fin des tarifs réglementés, 
l’ouverture à la concurrence du secteur 
énergétique, montrent aujourd’hui leurs 
effets dévastateurs. La libéralisation a eu 
raison de notre indépendance énergétique. 
Il est inacceptable de demander aux usagers 
de ne pas se chauffer, aux écoles de fermer 
quand les spéculateurs engrangent les 
profits !

C’est par un message de Marcel Paul, 
Ministre de la production industrielle et 

résistant, à qui l’on doit la création d’EDF 
et GDF que Stéphane Barré concluait : «Je 
vous demande de ne jamais oublier que vous 
avez en charge un instrument fondamental de 
la vie du pays. Votre dignité, comme l’intérêt 
national, vous font un devoir impérieux : de 
continuer à défendre, sans jamais défaillir, le 
service public, propriété de la nation (...) ; de 
continuer avec le même courage à défendre 
(...), nos retraites, nos œuvres sociales (...) 
issus du programme du conseil national de 
la résistance, expression du combat de ceux 
qui ont été jusqu’au sacrifice de leur vie pour 
sauver le pays et, avec lui, ses riches traditions 
d’humanisme et de liberté» n

Saint-Julien

Espace Daniel-Horlaville
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L’occasion de revenir sur les années 
écoulées depuis la dernière cérémonie, les 
difficultés rencontrées mais également les 
missions accomplies. Extraits.
«Je souhaiterai profiter de cette occasion pour 
souligner ce qui m’a frappé ces trois dernières 
années. Elles ont profondément marqué notre 
pays, et bien entendu, notre commune. Elles 
ont sans aucun doute accéléré une situation 
de crise qui était déjà bien installée, où les 
difficultés économiques et financières sont de 
plus en plus nombreuses. 

Lorsque nous analysons le contexte socio-
économique d’aujourd’hui, nous pouvons 
avoir ce sentiment de vivre une crise quasi-
perpétuelle. Un moment de rupture, de 
doute. Un moment où un nouveau rapport 
à la temporalité émerge, où le sentiment 
d’urgence devient la norme, où l’on assiste 
à la montée de l’incertain et parfois, de 
l’indécidable.(…)

Elle touche notre quotidien. Nous vivons 
dans une société qui s’accélère. Cette 
accélération a des effets multiples et 
principalement sur la société et incidemment 
sur notre organisation. Dans un monde où 
l’information peut circuler très rapidement, 
la réponse est attendue de plus en plus vite. 
Nos concitoyens ont dès lors une vision du 
temps qui se contracte. La réponse doit être 
immédiate et la vision à moyen terme n’existe 
quasiment plus.
Malgré cela le service public s’est 
traditionnellement lui, inscrit dans une 
perspective de temps long, car chaque 
décision a un impact lourd de conséquences, 

sur la vie des habitants ou sur les finances 
publiques. (…)

Les autorités locales ont géré et se sont 
adaptées rapidement à la gestion de la Covid, 
à la mise en œuvre du dédoublement des 
classes de CP, CE1, et des grandes sections de 
maternelle en septembre prochain, ou encore 
à la contraction des recettes publiques. 
Aujourd’hui elles s’adaptent à la crise de 
l’énergie, et demain, les collectivités sont 
prêtes à accélérer la transition énergétique, 
à multiplier les initiatives sur l’emploi et la 
formation, la prévention spécialisée ou la 
sécurité. Toutes les collectivités locales sont 
déterminées, avec à leurs côtés un État fort et 
partenaire. 
Lorsque nous faisons le bilan de ces trois 
dernières années, et que nous nous posons sur 
les crises et les défis auxquelles les collectivités 
en général, et Oissel en particulier, ont dû 
faire face, nous pouvons mesurer l’ampleur 
du travail qui a été accompli.

La crise économique et énergétique frappe 
les entreprises, les artisans, les commerçants, 
mais aussi de plus en plus de foyers. Cette 
crise, si dévastatrice, si forte, et si violente 
touche ainsi nos habitants. Elle touche bien 
évidemment très durement les collectivités et 
les confrontent là aussi, à des défis colossaux : 
les prix de l’énergie s’envolent, l’inflation 
atteint un haut niveau ce qui provoque une 
augmentation des denrées alimentaires et 
des matières premières.
Cette crise nous contraint à agir pour 
maintenir nos services, à des tarifs 
raisonnables pour garantir l’égal accès de 
tous devant le service public. 

Les défis surmontés par notre commune ces 
dernières années ont été inédits et brutaux : 
l’incendie de l’école Jaurès, le Palais des 
congrès. 
Oissel a relevé bien des défis, et d’autres sont 
assurément à venir. Nous ne sommes pas 
restés dans l’inaction. C’est l’ADN des agents 
publics, mais aussi la conviction profonde 
des élus locaux. Et en ces temps de crise, 
n’oublions pas que les insuffisances et à 
fortiori les défaillances du service public sont 
considérées avec plus de gravité. Montrons 
notre action! C’est le sens même du service 
public, le fondement de la solidarité, la raison 
de notre présence et de notre qualité de 
fonctionnaire que de parvenir à se montrer à 
la hauteur des défis.

C’est mon vœu le plus cher pour cette 
nouvelle année en matière d’action publique 
de voir un État prenant en considération le 
besoin de service public local et de réinsuffler 
de l’oxygène dans nos collectivités et chez 
les agents publics, pour maintenir un service 
public de qualité. De ne pas se retrouver en 
situation ou l’addition de crises aboutie à des 
choix douloureux. 
C’est la condition pour redynamiser les 
carrières trop peu attractives, maintenir nos 
services publics et ne pas être contraints 
de fermer des bâtiments pour limiter les 
dépenses d’énergie. Mais aussi avoir de réelles 
capacités de contribuer à la diminution 
des émissions carbone en rénovant son 
patrimoine. Les collectivités sont prêtes, Oissel 
est prête."

A l’issue des discours, les élus ont remis les 
cadeaux aux médaillés de la Ville.
Échelon or : Florence Lefol. Échelon 
vermeil : Marylin Deschamps, Véronique 
Lamy, Alain Lasnon, Patrick Laurent, 
Corinne Malhaire. Échelon argent : Denis 
Lamy, Stéphane Tranchard. Médaille de la 
ville : Bonaventure Ivendengani n

Au nom du personnel communal, le directeur général des services 
de la ville, M. Julien Vitcoq, a présenté ses vœux aux élus.
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A L'AGENDA

SAM 21 JANV
Les livres lus, 10h30, Galilée

Lecture et méditation : Fais-
moi peur !, 15h>17h, Galilée

21 et 22 janvier
Espace Aragon
(lire ci-dessous)

DIM 22 JANV

Loto de l'Adal, 12h, Palais des 
congrès

LUN 23 JANV
Porte ouverte de la Comédie 
Errante, 18h30, Espace 
Aragon

JEU 26 JANV
Chemins 
de l'emploi : journée 
information collective, 
9h>17h, mairie

SAM 28 JANV
Les histoires de Billy Bou 
(4 ans et +), 10h30, Galilée

Les aventuriers de papier, 
15h, Galilée

Tirailleurs 16h, Les 
survivants 18h30, 
Chœurs de rockers 21h, 
Espace Aragon

DIM 29 JANV
Chœurs de rockers 
15h30, Tirailleurs 18h, 
Espace Aragon

MER 1ER FÉV

Permanence d'un architecte 
conseil en urbanisme et 
environnement, 9h>12h, Pôle 
technique Maurice-Haule sur 
rendez-vous au 02 32 95 89 85

JEU 2 FÉV
Spectacle Extravagance pour 
les seniors, 13h45 et 16h45, 
Palais des congrès

VEN 3 & SAM 4 FÉV
Concert des élèves de 2e 
cycle de l'EMMD, auditorium 
Roland-Leroy

SAM 4 FÉV
Galicomptines (0-3 ans), 
10h30, Galilée

Sensibilisation numérique, 
14h, Galilée

DIM 5 FÉV
Vide-grenier du Comité de 
jumelage, Palais des congrès

MAR 7 FÉV
Barasoup', 17h>19h, Galilée

MER 8 FÉV
Seniors : sensibilisation aux 
arnaques, 14h>16h, CCAS

Cérémonie des médaillés du 
travail, 18h, mairie

Tarifs : 6,20€, 4,20€ (réduit), 3,10€ (carte Labo) / Bandes-annonces sur ville-oissel.fr
En raison du plan vigipirate, les entrées à l’Espace Aragon sont filtrées et un contrôle des sacs peut être effectué.

1h161h35 3h12SAM 18H30SAM 16H - DIM 18H SAM 21H - DIM 14H

A L’ESPACE ARAGON SAMEDI 21 ET DIMANCHE 22 JANVIER

DOCUMENTAIRE - Une comédienne, un 
comédien, face à leur rôle, leur texte, juste avant les 
représentations. Devant la caméra documentaire de 
Benoit Jacquot, Isabelle Huppert et Fabrice Luchini 
au travail.

SCIENCE FICTION - Se déroulant plus d’une 
décennie après les événements relatés dans le 
premier film, Avatar : la voie de l’eau raconte 
l'histoire des membres de la famille Sully (Jake, 
Neytiri et leurs enfants), les épreuves auxquelles ils 
sont confrontés.

DRAME - Chiara vit sur une île de la côte atlantique, 
là où son mari Antoine a grandi. Ils forment un 
couple heureux et amoureux. Elle a appris le métier 
d'Antoine, la pêche, et travaille à ses côtés depuis 
vingt ans. L'arrivée de Maxence, un nouvel apprenti, 
va bousculer leur équilibre et les certitudes de 
Chiara…


